

	<i>Originalien</i>	<i>Originals</i>
	Radiologie	Radiology
555 R. Klingebiel, B. Freigang, H.-C. Bauknecht, N. Thieme, P. Rogalla, M. Werbs, O. Kaschke, R. Lehmann	Virtuelle Darstellungstechniken in der otologischen Bildgebung	Virtual Rendering Techniques in Otologic Imaging
563 R. Schaible, N. Hortling, M. Stein, B. Kreft	Spiral-Computertomographie in der Nachsorge von Kopf-Hals-Karzinomen: Überprüfung von Kriterien zur lokalen Rezidivdiagnostik	Follow-Up in Patients with Head and Neck Tumors: Evaluation of CT Criteria for Local Tumor Recurrence
569 R. Heermann, P. R. Issing, H. Husstedt, H. Becker, T. Lenarz	Einsatz des Navigationssystems MKM® im Bereich der lateralen Schädelbasis	CAS-System MKM™: Use and Results in Lateral Skull Base Surgery
	Rhinologie	Rhinology
576 T. Grundmann, M. Töpfer	Leukotrienrezeptorantagonisten zur Rezidivprophylaxe bei der ASS-assoziierten Polyposis – Erste klinische Ergebnisse zur Wirkung auf entzündliche Gewebeprozesse	Treatment of ASS-Associated Polyposis (ASSAP) with a Cysteinyl Leukotriene Receptor Antagonist – A Prospective Drug Study on its Antiinflammatory Effects
	Onkologie	Oncology
583 A. Prescher, D. Brors	Die Metastasenabsiedlung in die Nasennebenhöhlen: Fallmitteilung und Literaturübersicht	Metastases to the Paranasal Sinuses – Case Report and Review of the Literature
595 C. Matthias, V. Jahnke, A. Hajeer, W. Ollier, A. A. Fryer, R. C. Strange	Einfluss von Genvariationen im Major Histokompatibilitäts-Komplex auf das Entstehungsrisiko von Plattenepithelkarzinomen im Kopf-Hals-Bereich	Influence of Genetic Variation in the Major Histocompatibility Complex on Head and Neck Cancer Susceptibility
	Otologie	Otology
601 Anke Lesinski-Schiedat, Carolin Frohne, I. Hemmaouil, R. D. Battmer, T. Lenarz	Funktionelle Taubheit bei peri-synaptischer Audiopathie – Isolierte Störungen der inneren Haarzellen?	Subjective Deafness in Case of Peri-Synaptic Audiopathy. Isolated Defects of the Inner Haircells?
605 A. Neumann, H.-J. Schultz-Coulon	Die Verlagerung des hinteren Steigbügel-schenkels. Eine vergessene Methode der Otosklerosechirurgie?	Posterior Crus Stapedectomy: An Obsolete Method in Otosclerosis Surgery?
610 H. de Maddalena, M. Watzlawick-Schumacher, R. Arold	Der dichotische Diskriminationstest von Feldmann in der Diagnostik von Kindern mit Lese- und Rechtschreibstörungen	Assessment of the Dichotic Listening Test by Feldmann in Children with Developmental Reading and Spelling Disorders
	Fallbericht	Case Report
617 M. Streppel, J. P. Thomas, E. Stennert, O. Guntinas-Lichius, M. Wagner	Infizierte Epidermoidzyste als Ursache einer peripheren Fazialisparese	Infected Epidermoid Cyst as Cause of Peripheral Facial Palsy. A Case Report

Für Sie notiert A 9

Buchbesprechungen 620

Fragen für die Facharztprüfung 621

**Laryngologische Operationstechniken:
Chirurgie des zervikalen Ösophagus
Teil II** OP 67

Kongresskalender A 15

Mitteilungen, Vorschau A 18

Hinweise für Autoren A 19

Titelbild

„Netter Art Collection“ – Mark Francis, Siebdruck, Detail aus einem Einbandentwurf für die „Farbatlanten der Medizin“ von Frank H. Netter, Neuauflage 2001, © Georg Thieme Verlag Stuttgart New York